



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 26

令和6年3月22日

てんえいちゅうがっこう ねんせい しょうがっこう ねんせい ほうもん 天栄中学校3年生の小学校(6年生)訪問

3月5日(火)に小中学校連携の一環として、天栄中学校3年生の生徒3名が6年生を訪問してくれました。この訪問は、中学校入学前の6年生児童が不安なく安心して中学校へ入学できるように実施しているものです。また、訪問の際には中学生から6年生に春休みの宿題を届けてもらいました。

中学生は、合川小学校の卒業生であり、子どもたちも知っている先輩なので、親近感をもって話を聞くことができました。中学生から学習の仕方や部活動の話、中学校生活で大切なことなどについて丁寧に話をしてもらい、6年生からの質問にも答えてもらいました。6年生の子どもたちは、中学生生活についてのイメージを持つことができましたと思います。



ねんせい あまなしょうがっこう こうりゅう 3年生 天名小学校との交流

3年生が国語の授業の一環として、「わたしたちの学校じまん」を天名小学校3年生とオンラインで交流しました。子どもたちにとって、2校の交流は有意義な時間になったようで、終わった後に、「楽しかった」「修学旅行を一緒にいきたい」といった感想を言っていました。2校の子どもたちは、学校再編後に同じ教室で学ぶ仲間になるので、このような交流は今後も実施していきたいと思います。

れいわ ねんど そつぎょうしょうしよじゅよしき 令和5年度 卒業証書授与式

3月19日(火)に令和5年度の卒業証書授与式を挙行了たしました。

6年生の児童は、卒業証書の授与の時にしっかりと返事をし、凛とした姿で卒業証書を受け取っていました。呼びかけでは、気持ちのこもった言葉と合唱でこの6年間を振り返っていました。6年生にとって、充実した学校生活であったことが伝わってくる素晴らしい式だったと思います。当日は、4年生と5年生が式に参加しましたが、合川小学校の最上級生として見本となる「あしあと」を残してくれました。中学校へ行ってもそれぞれの個性を發揮し、活躍してくれることを願っています。



今年度も合川地区青少年健全育成町民会議様に記念品(赤飯)をご負担いただき、式後、卒業生一人一人に手渡されました。ありがとうございました。

下校時刻変更のお知らせ

令和6年度より月曜日と水曜日の下校時刻が変更になります。

下校時刻の変更は、授業数の余剰時間の削減および教職員の働き方改革に伴う会議時間、研修時間、授業の準備等の時間確保を行うためです。ご理解とご協力の程、よろしくお願いたします。

<月曜日>

令和5年度まで、4～6年生は、委員会・クラブのない日も授業を行っていましたが、令和6年度からは、委員会・クラブのない日は5限で下校になります。

<水曜日>

令和6年度から赤丸タイム・イングリッシュタイムを1・3週目に行うことにしました。そのため2・4・5週目は赤丸タイム・イングリッシュタイムともに実施いたしません。2・4・5週目は学校裁量の時間を設けず14:15に全校が下校します。

	令和5年度 下校時刻	令和6年度 下校時刻
月曜日	1・2・3年生 15:00 4・5・6年生 15:50	<委員会・クラブのある日> 1・2・3年生 15:00 4・5・6年生 15:50 <委員会・クラブのない日> 1年生～6年生 15:00
水曜日	1年生～6年生 14:35	1・3週目(赤丸・イングリッシュタイムのある日) 1年生～6年生 14:35 2・4・5週目(赤丸・イングリッシュタイムのない日) 1年生～6年生 14:15

令和5年度 ご協力とご支援をありがとうございました

本年度も、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力により、大きな事件や事故もなく無事に修了式が迎えられることを心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も、引き続きご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。

令和6年度 4月の主な予定

8日(月) 始業式・着任式

9日(火) 入学式

10日(水) 給食開始(2～6年)

11日(木) 給食開始(1年)

18日(木) 全国学力・学習状況調査

19日(金) 授業参観・懇談会

30日(火) キッズウィーク休業日

※PTA総会は書面表決で行います。

やくぶつらんようぼうしきょうしつ ねんせい
薬物乱用防止教室(5・6年生)

がつ にち げつ がっこうやくざいし かなまるせんせい まね やくぶつ
2月26日(月)に学校薬剤師の金丸先生を招き、薬物
らんようぼうしきょうしつ じっし ふだんみぢか くすり ただ
乱用防止教室を実施しました。普段身近にある薬の正しい
の かた ふくさよう おーばーどーず まな
飲み方や副作用、オーバードーズについても学びました。

くすり みず の ぼあい ちや じゅーず の ぼあい
薬を水で飲んだ場合とお茶やジュースで飲んだ場合の
ちが じっけん おこな こ きょうみぶか
違いについて実験を行いました。子どもたちは興味深く
じっけんけっか かんさつ
実験結果を観察していました。

